

REVISTA ESPAÑOLA DE  
**Derecho  
Constitucional**

**88**

AÑO 29

enero/abril  
**2010**

**ESTUDIOS**

■

**NOTAS**

■

**JURISPRUDENCIA**

■

**CRÍTICA DE LIBROS**

■

**RESEÑA**

**BIBLIOGRÁFICA**

## SUMARIO

Año 30. Núm. 88, enero-abril 2010

	<u>Páginas</u>
<b>ESTUDIOS</b>	
SANTIAGO LEGARRE y CRISTÓBAL ORREGO: <i>Los usos del Derecho constitucional comparado y la universalidad de los derechos humanos....</i>	11-38
JUAN CARLOS CABANAS GARCÍA: <i>El recurso de amparo que queremos. (Reflexiones a propósito de la Ley Orgánica 6/2007, de 24 de mayo, de reforma parcial de la Ley Orgánica del Tribunal Constitucional).</i>	39-81
MARIO HERNÁNDEZ RAMOS: <i>El Tribunal Constitucional Federal alemán aún en la encrucijada. Balance de medio siglo de reformas del trámite de admisión de la Verfassungsbeschwerde.....</i>	83-130
ANDRÁS JAKAB: <i>Dos paradigmas encontrados del pensamiento constitucional en Europa: Austria y Alemania.....</i>	131-162
<b>NOTAS</b>	
MIGUEL AZPITARTE SÁNCHEZ: <i>Gobernar la crisis. Crónica política y legislativa del año 2009.....</i>	165-187
ANTONIO BRANCASI: <i>El modelo italiano de federalismo fiscal .....</i>	189-218
VERENA MESSNER: <i>El sistema de financiación del Estado Federal de Austria.....</i>	219-246
DAVID RENDERS y ELISABETH WILLEMART: <i>La financiación de las entidades territoriales federadas en Bélgica .....</i>	247-262
JAVIER SUÁREZ PANDIELLO: <i>De tribulaciones y mudanzas. Sobre la reforma de las Haciendas Locales .....</i>	263-297